Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

unsere Schule ist vom 18.03.2020 bis 19.04.2020 geschlossen und auch das Sekretariat ist in

dieser Zeit nicht besetzt. Alle Kolleginnen und Kollegen sind durch mich ins Home-Office

geschickt worden und sind dort per Dienstmail erreichbar. Die Schule kann derzeit nur über

die bekannten E-Mailadressen erreicht werden. Es besteht keine telefonische Erreichbarkeit

und die Post wird nur einmal pro Woche bearbeitet.

Wir bitten diese Unannehmlichkeiten zu entschuldigen und hoffen, ab dem 20.04.2020

wieder für Sie da sein zu können.

Ihr

Thomas Andrä

Schulleiter